

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP
media
service

Ein besonderer Ausflug nach Wien

ORF-Ballroom der Dancing-Stars von Außerferner Schülern ausführlich getestet

(dr) Vom 4. bis 9. März besuchten die 4. Klassen der Neuen Mittelschule Untermarkt die Bundeshauptstadt Wien. Die Begleitlehrer und -lehrerinnen S. Schönherr, H. Schwarz, A. Klotz, A. Werth und G. Sailer hatten für die Außerferner Schüler ein tolles Programm zusammengestellt.



Im ORF-Studio wurde der Ballroom von den Schülern der Neuen Mittelschule Untermarkt genau geprüft.

Foto: NMS

Nach einer anstrengenden Reise mit Bus und Railjet bezogen die Klassen ihre Zimmer im Jugendheim in der Hirschengasse. Die Schülerinnen und Schüler begannen am folgenden Tag ihr Programm mit der Besich-

tigung der Sehenswürdigkeiten wie Stephansdom, Schloss Belvedere, Schloss Schönbrunn mit Tierpark, Karlskirche, sowie den Donauturm. Die Studios von Ö3 und ORF begeisterten die Klassen, insbesondere das

Treffen mit Marco Angelini. Besonders aufregend war für einen Teil der SchülerInnen das Lesen der Nachrichten. Der Favorit bei den Museumsbesuchen war das Technische Museum, da man dort experimentieren durfte. Die Highlights der Woche waren jedoch das Musical: „Der Besuch der alten Dame“ und der Prater.

Nach einer ereignisreichen Woche kamen die Schülerinnen und Schüler am Freitagnachmittag mit vielen schönen Erinnerungen wieder in Reutte an. Sie sind sich einig: „Die Woche war super!“



Einen Ausflug in die „Kaiserzeit“ im Schloß Schönbrunn in Wien durfte bei der Wienwoche natürlich nicht fehlen.

Foto: NMS